
  仙南歯科医師会だより 第 33 号      令和 2年 11月 18日 

 
仙南歯科医師会発足より 2 年近くが経ちました。年度末には改選の時期となります。最初の 1 年は合併後

のすり合わせ、社会に対しての周知、台風 19 号対応などで過ぎてゆきました。2 年目は年度初めからコロナ

禍に見舞われ思うような会務の執行も難しくコロナ対策に終始していたように思います。改選に向けて熟考

いたしましたが今季を限りに会長職を辞し新しい人事にて会を執行していただく事といたしました。来年度

からは新たな会長のもと事務員の雇用、事務室、法人化などが大きな課題になってくると思われます。時代に

沿ったＩＴ化も進めなくてはなりません。新会長を中心に皆で結束して地域や会員に貢献する素晴らしい会

に進展する事を祈念しております。柴田では 10 年会長を拝任しましたが、白石、角田の先生方にとっては 2
年だけの会長職となってしまいました。その長短に関しましては色々と御意見があろうかと存じますが自ら

の引き際は自ら熟考して決めさせて頂きました。どうか御了承いただけるようお願い申し上げます。まだ残り

任期は 4 か月ほど残っておりますので従前どおりに努力いたしますので御協力の程宜しくお願い申し上げま

す。 
                                  仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
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                       次第 
1. 開会     専務理事 小屋 博 
2. 挨拶     会長   玉野井 修 

先日四役会を開催しました。私は 1 期会長を務めさせていただきましたが、3 月で退任させていただく事と

しました。柴田郡歯科医師会から数え 10 年と長くなり、若手へ世代交代したい。後任として（推薦するのは）

千木良先生へお願いしたいと考えていますが、最終的には選挙となります。私の任期はあと半年ありますので、

来期に向け体制を整えていきたいです。 
3. 各支部報告  

① 柴田：（小田部（晃）先生）10/28 支部定例会報告。大河原町長選は仙南歯科医師会で推薦した現職・

斎町長が当選。 
② 白石：（小野先生）10/1 支部役員会報告。白石市長選は現職・山田市長が当選（仙南歯科医師会で推薦） 
③ 角田：（目黒先生）会合はなし。役員改選について、FAX などで対応予定。 



4. 協議  
１） 新型コロナウイルス感染症に対する対策について 
① 各種助成金について（P6～） 

・宮歯会報 11 月号にもコロナ関連の記事が掲載。 
・助成金に関し対応困難な会員もいるため、全会員へアンケートを実施する（P8） 

② 会の対応について 
・仙南の会員が感染した場合の見舞金について：具体的な事例が出たら検討する。 
・歯科医師国保では被雇用者が 4 日間以上休診した場合、1 日上限 3 万円支払われるとの事 

③ その他 
マスクについて（小屋先生）：三支部に分散備蓄する（P11） 

２） 今年度後半の会務について 
・ 第二回定例会：12/16（水）18 時、ララさくら（会食なし、お茶のみ）。議長：佐藤（郁）先生。 
・ 新年会： 中止（宮歯も中止） 

・ 税務講習会： 中止（来年度は開催の方向で検討）。税務署へは小屋専務より電話で報告する。 
・ 臨時総会・選挙（今期で執行部・役員の任期満了となるため）：2/17 予定。12 月役員会までに選

挙管理委員の人選（委員長は乾先生へお願いする方向で）、1 月中旬に選挙管理委員会立ち上げ、

１２月役員会に委員長をお呼びする。 
３） 事務員及び事務所体制整備について（P12-17、飯淵先生より説明） 

・12 月定例会で協議し、4 月総会で議案として提出予定。 
４） 歯科医師国保の歯科給付制限について（P18-20、玉野井先生より説明） 
５） その他  なし 

5. 報告 
１） 会長（玉野井先生）： 大河原町長選の現職斎候補の陣中見舞い時、歯科条例についての話をした事の報告。

休日当番の際コロナに感染した場合について（現状では行政からの補償などはないとの事）。地対の部会

での講演会は開催しないが、オンラインでの講話を行う事となった（玉野井先生担当）。N95 マスク（宮

歯から希望者に配布）は申込者が多数のため、どのように分配するか検討中との事。西村（恭）先生へお

見舞いをお渡ししたことを報告。四役会について報告（P21 今期で会長を退任する事を報告）。 
２） 副会長（千木良先生）： 次期執行部について。若い先生の道筋をつけたい。 

（目黒先生）： 山田ひろし参議院議員が次期参議院選の日歯職域代表になったと報告。 
３） 宮歯理事（小田部（晃）先生）： 理事会報告（P22-23） 
４） 宮歯常務理事（小田部（岳）先生）：理事会報告（フッ化物洗口について、11/29 地域医療学会について） 

（山崎先生 欠席のためメールで報告）：石巻障がい者歯科研修（DVD）、歯科保健条例の見

直し、台風 19 号の際の活動報告の発表（日歯医学会）、訪問歯科相談室、訪問救急ステーシ

ョンの DH 採用、次年度基金提案、11/29 地域医療学会について） 
５） 専務理事（小屋先生）： 会務報告（P1）。 
６） 委員会 

・ 地域保健（飯淵先生）： 乾先生が体調不良のため休日当番医を休みたいと申し入れがあった。来年

度の当番表は 12 月役員会提出予定。来年度歯と口の健康週間大会については、行政は今のところ不

特定多数の集まりは開催しない方向。 
・ 在宅（武者先生）： 介護認定審査員は仙南歯科医師会として 14 名推薦することを報告。 
・ 社保（森先生）： 9/1Web 講習会について報告。 

７） その他 なし 



6. その他 
 ・ 先月の歯科医師会だより（第 32 号）で、西村恭治先生の入院期間に誤りがあったため訂正。 
   「誤：西村（恭）先生が入院（6 日間と 4 カ月の二回．．．）」 
   「正：西村（恭）先生が入院（6 日間と 4 日間の二回．．．）」 
 ・ 年賀状について確認（小屋先生） 
7. 監事講評  監事 小野 貴志夫 

会長退任となりますが、スムーズな人事、業務の移行をお願いしたい。事務員雇用もうまく進んでくれる

と良いです。 
8. 閉会    副会長 目黒 一美 

インフルエンザワクチンですが、去年までできた診療所で今年はできないと言われました（希望者多数

で）。皆さんも早めに。  
  
  

（議事録 総務 菅野真人） 
 
【編集後記】 

アメリカの大統領選挙が先日行われましたが、アメリカファーストのトランプが敗れ、バイデンが大統領になる

ようです。トランプは熱狂的な支持者も多いが敵も多くを作り、国を 2 分させ混乱を生じさせました。新大統領に

なるバイデンはこれからアメリカを１つにまとめ、立て直していかなければなりません。 

仙南歯科医師会も会長の任期が近づき、新たな会長、役員が選ばれます。新会長をはじめ役員の方々にはトラン

プのように仙南地区ファーストだが、敵を作らず他地区、他団体ともに共存しあいながら１つにまとめ上げるよう

頑張っていただきたいと思います。 

また、前回役員会で父にお見舞いをいただきました。入院の日数が間違えており、6 日と 4 日の簡単な手術での

入院で父はある程度元気ですので多くの先生にご心配かけましてすみませんでした。 

（学校歯科 西村英紀） 

 


